



3月になり、今年度もあと1か月となりました。この1年間で子どもたちはひとまわりも、ふたまわりも大きくなりましたね。

年長クラスへの期待や憧れの気持ちが高まると共に、「ドキドキする」「大丈夫かな」と不安を感じることもあると思います。一人ひとりの成長をもう一度見つめ直しながら、進級することへの期待や不安を丁寧に受け止めていきます。ご家庭でも、この1年間の子どもたちの頑張りや成長をたくさん褒めてあげてください。

お別れ会 計画中！

ぞう組さんの卒園を前に、きりん組では『お別れ会』を計画中です。今まで、ぞう組さんに助けてもらっていたのですが、今回は自分たちが中心となり感謝の気持ちを伝えようと張り切っています。ホールの飾り付けも自分たちでアイデアを出し合って決めました。ぞう組さんと楽しい時間を過ごせるよう、みんなで力を合わせてお別れ会の準備を頑張っていきたいと思えます♪



↑お菓子の家とお菓子の電車が完成しました。(写真はお菓子の電車です。)

1年間ありがとうございました！

この1年間、元気いっぱいのかわいい子どもたちと一緒に楽しく過ごせたことを嬉しく思います。身長も伸び、出来ることも増え、成長した子どもたちの姿にたくましさを感じます。至らない点もあつたと思いますが、保護者の皆様には温かいご理解とご協力を頂き、心より感謝しております。本当にありがとうございました。

中に入っておままごとをしたり、ブロックをしたり、くつろいだり、内緒話をしたり…秘密基地のように楽しむ子どもたちの姿があります。

楽しみ過ぎて、今ではすっかりボロボロですが「まだ使う！なおそう！」と大切にしている子どもたちです。